



## News Release

For Immediate Release  
March 20, 2023

### Atlantic Salmon Conservation Foundation grants \$1.7M to 76 recipient-partners

News Release, Fredericton, NB, March 20, 2023  
- The Atlantic Salmon Conservation Foundation is proud to announce its **grant recipient-partners** for 2023. Each year the ASCF allocates funding to conservation and applied scientific research projects within Atlantic Canada and Quebec, made possible by an endowment fund established by the federal government (DFO) in 2008. With **\$1.7 million** available in funding this year, the projects chosen present exciting, innovative work in the areas of conservation, restoration, education and scientific research.

This year's funding has been granted to 76 unique projects that respond to salmon conservation imperatives facing Quebec, New Brunswick, Nova Scotia, Prince Edward Island, and Newfoundland and Labrador. With the addition of this year's \$1.7 million in funding, the ASCF has been able to contribute \$14 million to 808 projects since its inception. The Atlantic Salmon Conservation Foundation's new and continued partnerships with municipalities, Indigenous groups, communities and conservation associations across Atlantic Canada and Quebec will allow for further strides in the effort to protect wild Atlantic salmon from the various threats facing the species.

## Communiqué

Pour publication immédiate  
Le 20 mars 2023

### La Fondation pour la conservation du saumon atlantique octroie 1,7 million de dollars à 76 partenaires bénéficiaires

Communiqué, Fredericton, NB, le 20 mars 2023  
– La Fondation pour la conservation du saumon atlantique est fière d'annoncer les noms de ses **partenaires bénéficiaires de subventions** pour 2023. Chaque année, la FCSA attribue des fonds pour des projets de conservation et de recherche scientifique appliquée au Canada atlantique et au Québec, grâce à un fonds de dotation créé par le gouvernement fédéral (MPO) en 2008. Une somme de **1,7 million de dollars** étant disponible cette année, les projets sélectionnés représentent des travaux prometteurs en conservation, rétablissement, sensibilisation et recherche scientifique.

Le financement de cette année a été accordé pour 76 projets uniques qui répondent aux défis en matière de conservation du saumon auxquels font face le Québec, le Nouveau-Brunswick, la Nouvelle-Écosse, l'Île-du-Prince-Édouard et Terre-Neuve-et-Labrador. Avec l'ajout de la somme de 1,7 million de dollars cette année, la FCSA a pu contribuer 14 millions de dollars à 808 projets depuis sa création. Les actuels et nouveaux partenariats de la Fondation pour la conservation du saumon atlantique avec les municipalités, les groupes autochtones, les communautés et les associations de conservation au Canada atlantique et au Québec permettront d'accroître les efforts visant à protéger le saumon sauvage de l'Atlantique contre les divers dangers qui menacent l'espèce.



As always, the genuine need for funding support exceeds the annual budget. The ASCF would like to sincerely thank all applicants for their submissions and continued dedication to conservation efforts as it works to expand its funding capacity.

The ASCF looks forward to highlighting the hard work and success of its 2023 recipient-partners as it continues to advance and expand as an organization.

The complete list of 2023 grant recipient-partners from each province and additional information about their respective projects can be found at <https://samonconservation.ca/approved-grants-2023>.

"Conservation efforts, like those undertaken by the Atlantic Salmon Conservation Foundation, are essential to the preservation, restoration, and well-being of wild Atlantic salmon populations. The foundation's work to preserve the species, its natural environment, and the cultural traditions of the people who live along the waterways have had a significant and enduring impact."

- The Honourable Joyce Murray, Minister of Fisheries, Oceans and the Canadian Coast Guard

Comme toujours, le besoin réel de soutien financier dépasse le budget annuel. La FCSA tient à remercier sincèrement tous les requérants pour leurs soumissions et leur dévouement continu à l'égard des activités de conservation au moment même où elle tente d'accroître sa capacité financière.

La FCSA est heureuse de souligner le travail acharné et les succès de ses partenaires bénéficiaires de 2023 à mesure qu'elle continue de progresser et de prendre de l'expansion en tant qu'organisme.

La liste intégrale des partenaires bénéficiaires de subventions de 2023 de chaque province ainsi que des renseignements supplémentaires sur leurs projets sont affichés à <https://samonconservation.ca/approved-grants-2023>

« Les efforts de conservation, comme ceux entrepris par la Fondation pour la conservation du saumon atlantique, sont essentiels à la préservation, au rétablissement et au bien-être des populations de saumon sauvage de l'Atlantique. Le travail de la Fondation en vue de préserver l'espèce, son milieu naturel, et les traditions culturelles des populations qui habitent le long des cours d'eau ont eu un impact important et durable. »

- L'honorable Joyce Murray, ministre des Pêches, des Océans et de la Garde côtière canadienne



“The announcement of our 2023 recipient-partners comes from the foundation’s largest grant total to date, an exciting and encouraging moment for wild Atlantic salmon conservation. We are confident that the projects receiving funding this year will make significant contributions to an already impressive record of conservation efforts from years past. As the foundation continues to work towards expanding our funding capacity and reach, I’d like to once again express my admiration and gratitude to our dedicated recipient-partners, volunteers and staff for their steadfast commitment to salmon conservation”.

- The Honourable Rémi Bujold, Chairman of the Board, Atlantic Salmon Conservation Foundation

“The Nashwaak Watershed Association Inc. is pleased to be implementing three projects with the recent funding. Our projects will improve the habitat for Outer Bay of Fundy Atlantic Salmon through assessing culverts for fish passage, monitoring for the presence of salmon at the Campbell Creek Dam removal site and implementing fall counts for salmon redds. Having removed the dam and restoring access to Campbell Creek, anadromous species like Atlantic salmon are provided with a net gain of quality spawning and rearing habitat. This provides access to 33 km<sup>2</sup> (over 22 km of stream length) of high-quality spawning and rearing habitat as well as a cold-water source.”

- Marieka Chaplin, Executive Director, Nashwaak Watershed Association Inc., New Brunswick

« L’annonce des noms de nos partenaires bénéficiaires de 2023 fait suite à la plus importante somme octroyée à ce jour; c’est un moment intéressant et encourageant pour la conservation du saumon sauvage de l’Atlantique. Nous sommes persuadés que les projets bénéficiant d’un financement cette année contribueront grandement à un bilan déjà impressionnant des efforts de conservation des années précédentes. À un moment où la Fondation tente d’augmenter sa capacité financière et sa portée, je tiens encore une fois à exprimer mon admiration et ma gratitude à nos partenaires bénéficiaires, bénévoles et membres du personnel dévoués pour leur engagement indéfectible envers la conservation du saumon. »

- Rémi Bujold, président de la Fondation pour la conservation du saumon atlantique

« L’Association du bassin versant de la Nashwaak est heureuse de procéder à la mise en œuvre de trois projets avec le récent financement. Nos projets permettront d’améliorer l’habitat du saumon atlantique de l’extérieur de la baie de Fundy en évaluant les ponceaux pour le passage du poisson, en surveillant la présence de saumon au site d’enlèvement du barrage du ruisseau Campbell et en procédant au recensement automnal des nids de frai de salmonidés. Après l’enlèvement du barrage et le rétablissement de l’accès au ruisseau Campbell, les espèces anadromes comme le saumon atlantique bénéficient d’un gain net de la qualité de l’habitat de frai et d’élevage. Ces mesures donnent accès à 33 km<sup>2</sup> (plus de 22 km de longueur de ruisseau) d’habitat de frai et d’élevage de grande qualité ainsi qu’à une source d’eau froide. »

- Marieka Chaplin, directrice générale de l’Association du bassin versant de la Nashwaak, Nouveau-Brunswick



“The Sackville Rivers Association continues to be fortunate that we have a consistent partner like the Atlantic Salmon Conservation Foundation, supporting our efforts to improve the success of wild Atlantic salmon in our watershed. The effort of one is amplified by the cooperation of the many, allowing us all to reach a higher goal. Without such a partnership we would not be as successful as we are in aiding the wild Atlantic salmon!”

- Damon Conrad, Coordinator, Sackville Rivers Association, Nova Scotia

“For several years, financial support from the ASCF helped our organization to develop scientific expertise about priority issues for Atlantic salmon in Quebec. Also, it is a key partner for developing partnerships between the academic, government and non-government sectors.”

- Myriam Bergeron, executive director of the Fédération québécoise pour le saumon atlantique, Québec

“We are very excited to hear that the Hillsborough River Association has again been awarded an ASCF grant. These funds are instrumental in delivering wild Atlantic salmon habitat improvement initiatives on rivers managed by HRA and the Pisquid River Enhancement Project. These funds will help us address the added burden caused by post-tropical storm Fiona damage.”

- Dan McAskill, President, Hillsborough River Association, PEI

« L'Association des rivières de Sackville continue d'avoir la chance d'avoir un partenaire stable comme la Fondation pour la conservation du saumon atlantique, qui appuie nos efforts afin d'accroître le succès du saumon sauvage de l'Atlantique dans notre bassin versant. L'effort de l'un est amplifié par la collaboration de nombreux autres intervenants, ce qui nous permet d'atteindre un objectif plus élevé. Sans un tel partenariat, nous ne réussirions pas aussi bien à aider le saumon sauvage de l'Atlantique. »

- Damon Conrad, coordonnateur, Association des rivières de Sackville, Nouvelle-Écosse

« Depuis plusieurs années, le soutien financier de la FCSA a permis à notre organisation de développer de l'expertise scientifique sur des enjeux prioritaires pour le saumon atlantique au Québec. De plus, il s'agit d'un partenaire clé dans le développement des partenariats entre les domaines académiques, gouvernementaux et non-gouvernementaux. »

- Myriam Bergeron, directrice générale de la Fédération québécoise pour le saumon atlantique, Québec

« Nous sommes ravis d'apprendre que l'Association de la rivière Hillsborough a une nouvelle fois obtenu une subvention de la FCSA. Ces fonds sont d'une importance cruciale pour réaliser des mesures d'amélioration de l'habitat du saumon atlantique dans les rivières gérées par l'Association et le Projet d'amélioration de la rivière Pisquid. Ces fonds nous aideront à alléger le fardeau supplémentaire causé par les dommages résultant de la tempête tropicale Fiona.

- Dan McAskill, président de l'Association de la rivière Hillsborough, Î.-P.-É.



“Salmon is an important species to NunatuKavut Inuit and we have a responsibility to preserve and conserve this fish for now and for future generations. On behalf of the NunatuKavut Community Council, we thank the Atlantic Salmon Conservation Foundation for contributing to the work that we are leading to help maintain healthy salmon populations in our territory. Support like this is vital as we develop and implement our own Inuit Law around harvesting, helping to further our self-determination efforts.”

- George Russell Jr., Director of Environment and Natural Resources, NunatuKavut Community Council, Newfoundland & Labrador

**Media contact:**

Claudia Gervais  
514-836-1997  
claudia@porterobrien.com

« Le saumon est une espèce importante pour les Inuit de NunatuKavut et nous avons la responsabilité de préserver et de conserver ce poisson pour les générations actuelles et futures. Au nom du Conseil communautaire de NunatuKavut, nous remercions la Fondation pour la conservation du saumon atlantique pour sa contribution au travail que nous effectuons afin de maintenir des populations de saumon saines sur notre territoire. Ce genre de soutien est crucial au moment où nous élaborons notre propre loi sur la pêche en vue d'intensifier nos efforts d'autodétermination. »

- George Russel, fils, directeur de l'environnement et des ressources naturelles – Conseil communautaire de NunatuKavut, Terre-Neuve-et Labrador

**Personne-ressource pour les médias:**

Claudia Gervais  
514-836-1997  
claudia@porterobrien.com